

Ein Verein - zwei Ziele!

Dieser 16. Spieltag stand ganz im Zeichen unseres grün-weissen Mitgliedes



Ratko Desa

Wie einige von Euch bereits mitbekommen haben, erlitt Ratko beim letzten Spieltag vergangenen Sonntag einen kardiologischen Notfall. Nur dank der schnellen und geistesgegenwärtigen Hilfe von Werner Komp und Petra Aldrich von Olympia Mörfelden, die die Notlage als Erste erkannten, konnte Ratko gerettet werden! Der hinzugerufene Notarzt holte ihn zurück ins Leben und die Intensivstation der Sana-Klinik in Offenbach gab ihr Bestes, so dass wir heute voller Dankbarkeit sagen können: Es geht bergauf!!! Obwohl Grün-Weiss Offenbach derzeit um den Aufstieg in die Regionalliga kämpft, gab es in diesen Tagen nur ein Thema: die Gesundung von Ratko! Gestern Abend gab es endlich die erste und sehnsüchtig erwartete Entwarnung aus den Reihen seiner Familie. Die Erleichterung verspürte man im ganzen Verein Grün-Weiss Offenbach! Nur 12 Stunden vor Beginn des 16. und so immens wichtigen Spieltages, konnten wir uns auf unser zweites Ziel fokussieren: den gewünschte Aufstieg und das bevorstehende Spiel gegen die SG Sachsenhausen 2!

Keiner konnte in diesen Momenten erahnen, wie gut die Mannschaft es schaffte sich auf dieses Spiel einzustellen! Gleich im Startblock gab es zwei tolle Ergebnisse und eine haushohe Führung.

Filip Vuko erzielte das tagesbeste Ergebnis mit sagenhaften 941 Holz! An seiner Seite erkämpfte Alexander Sauer sehr gute 894 Holz! Fast 150 Holz plus erspielten beide für GWO!!!

Der Mittelblock zeigte sich nicht weniger motiviert: Heiko Fackelmann zauberte 907 Holz auf die Bahn und widmete dieses Ergebnis seinem Freund Ratko Desal! Nicht im Geringsten nachstehen wollte Norbert Regenfuß, der weitere 925 Holz dem Ratko-Spiel hinzufügte! Unser Guthaben schwankte zu diesem Zeitpunkt irgendwo zwischen 400 und 500 Holz...wer hätte das VOR diesem Spieltag auch nur ansatzweise gedacht?

Klar, dass die Luft dann ein wenig raus war und alle wieder beim Thema der Woche verweilten. Dennoch brachten Many Ripberger (855) und Ralf Wiechmann (871) die Punkte sicher und niemals gefährdet nach Hause!

Diesen Sieg widmet die gesamte Mannschaft ihrem Bruder Ratko Desal! Lieber Ratko: nimm diese zwei so wichtigen Punkte und setze sie ein für das Wichtigste was wir besitzen: unsere Gesundheit!

Natürlich ist so ein Aufstieg ein traumhaftes Unterfangen, aber im Gegensatz zur Gesundheit eines Freundes einfach nur banal und unwichtig!

Passt auf Euch auf und freut Euch mit uns,

Euer

KSV Grün-Weiss Offenbach